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1. NÓMINA DE ASISTENTES    

       Siendo las 16:05 horas se da por iniciada la reunión, encontrándose presentes:    

 Coord. Por la Mesa Directiva: Dra. Enriqueta María Dolores Escrihuela Caravaca     

 Coord. Técnica CPCE – San Juan – Dra . CP Lorena Salas    

 Coord. Técnica CPCE - Santa Fe CII - Dra. CP Ana María Fiol    

 CPCE - Catamarca – Cra. Mónica Raquel Arias    

 CPCE - CABA - Dra. Carla Cirolini    

 CPCE – Córdoba- Cra. Verónica Bulnes    

 CPCE – Corrientes – Cr. Guillermo Costa    

 CPCE- Formosa – Cra. Lorena Leguizamóm    

 CPCE - Formosa - Cra. Ana Zacarias    

 CPCE - Mendoza - Cra. Evelina García Druetta     

 CPCE - Misiones - Cra. Cecilia Kalyniuk    

 CPCE - Río Negro - Cra. Angela Quintero    

 CPCE- Salta – Cra. Juliana Giménez    

 CPCE - San Juan- Cra. Andrea Pérez    

 CPCE - Santa Fe CI- Cra. Aida Naumiak    

 CPCE - Santa Fe CI – Cra. Nora Gallego    

 CPCE - Santa Fe CII – Cra. Silvia Ceriotti    

    CPCE - Tucumán – Cra. Marta Alderete    

     

2. ORDEN DEL DIA    

  
2.1              

Consideración del Acta de la reunión anterior    

  
2.2                 

Análisis del contexto actual y las tendencias nacionales en relación con las temáticas 
de Género y Diversidad 

   

  
2.3           

Proponer y analizar para elevar a la Mesa Directiva acciones para mayor participación 
en la comisión  

   

2.4            Definir temáticas de las próximas charlas que se incluyen en las reuniones de 2024    

2.5        Varios    

     

3. CONSIDERACIÓN Y PROPUESTAS A MESA DIRECTIVA / JTA GOBIERNO 
SOBRE TEMAS TRATADOS 

   

 

2.1 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

Se dio comienzo a la reunión a las 16 hs., con las Coordinadoras por MD 
Dra. Enriqueta María Dolores Escrihuela Caravaca, la Coordinadora Técnica Dra. CP 
Ana Fiol y Dra. CP Lorena Salas. 
Luego de los afectuosos saludos y los comentarios, habituales toma la palabra la Dra. 
Escrihuela Caravaca a efectos de poner a consideración el Acta de la reunión anterior, 
la que es aprobada sin observaciones.  
 
Inmediatamente, toma la palabra la Dra. L. Salas para comenzar con el pto.2.2 el que 
en esta oportunidad se va a vincular con el pto. 2.3. La Dra. L. Salas manifiesta su 
gran preocupación cómo se está manejando el tema relacionado a la política de 
género, en este caso particular los últimos anuncios nacionales, respecto al Cupo de 
Paridad de Género. Toma la palabra la Cra. A. Fiol y agrega el tema de la realidad 
que viven las Universidades Nacionales y por ende la educación pública en general. 
Tales temas generan un debate. muy interesante, se van sumando las opiniones de 
las colegas comentando si en sus respectivo Consejo se hizo alusión a los diferentes 
temas, coincidiendo que no se habían tratado. 
 
Respecto al tema de las Universidades Nacionales, las Cras, Evelina García, Aída 
NaumiaK, entre otras comentan qué en las facultades de Ciencias Económicas en las 
que, forman parte del claustro graduados, se han reunido y se apoya y se pide la 
participación a la marcha del día 23 del cte., no solo de la comunidad universitaria 
sino de la comunidad en general. 
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Toma la palabra la Cra. L.  Salas y comenta que dado que, en la reunión se encuentra 
presente la colega Andrea Pérez que participa también de la Comisión de Educación 
de la FACPCE, sería conveniente hacer una nota y consensuarla con la Comisión de 
Educación para luego elevarla a la M.D. 
 
Se le cede la palabra a la Cra. Mónica Arias y retoma el tema de Paridad de Género, 
a efectos de ver cómo se trabajará con el mismo para visibilizar nuestra preocupación. 
La Cra. L. Salas toma la palabra propone elaborar una nota circularizarla en el grupo 
a efectos de elevarla a M.D. Toma la palabra la Cra. Andrea Pérez y considera 
importante acompañar esa nota con datos sobre la composición de nuestras 
Comisiones Directivas, respecto a la paridad de género. 
Cerrando el prolongado debate, toma la palabra la Cra. Evelina García y opina que 
no expresarse en estos temas o como otros que sean de interés de la matrícula es 
tomar una postura. 
 
2.4 Toma la palabra la Cra. L. Salas y opina que en futuras exposiciones sería 
conveniente darle un espacio de media hora a la/el disertante, y el resto del tiempo 
destinarlo a las actividades o cuestiones planteadas en los distintos Consejos, 
comentario que no satisfizo plenamente al grupo, dado que hay temas que no pueden 
tratarse tan brevemente; como justamente el próximo que tratará la Ley Micaela, tema 
que propuso la Cra. A. Fiol. Interviene el Cr. Guillermo Costa e insiste con lo planteado 
en reuniones anteriores, que la Ley Micaela debiera tratarse no solo para la matrícula. 
Toma la palabra la Cra. L. Salas, luego de algunos comentarios de la Cra. A. Fiol, en 
esta oportunidad será para la Comisión y ver si en un próximo momento y según la 
posibilidad de los Consejos que ellos se involucren y lo destinen a su matrícula y 
comunidad en general. 
Continua la Cra. L. Salas tratando de ordenar los temas para los futuros meses. 
Mes de mayo, Ley Micaela a cargo de Celina Weiss 
Mes de Junio, Medición del liderazgo de la Mujer a cargo de, Mariana Massaccesi 
/ONU-Mujeres 
Mes de julio, por el momento dejarlo sin compromisos debido a los vencimientos y 
receso invernal 
Mes de agosto, toma la palabra la Cra. N. Gallego y se compromete a hablar con la 
Dra. F. Pagura, (Dra. en Educación en Ciencias Experimentales, especializada en 
género) docente de la Facultad de Cs. Ecs. UNL, a cargo de la comisión de Género, 
para ver la posibilidad de trabajar con nosotros. 
Mes de septiembre, interviene la Cra. Escrihuela Caravaca proponiendo otra 
profesional 
Finalizando la reunión la Cra. Mónica Arias, comenta de las 3ras. Jornadas ¨ El 
ejercicio como clave de salud física y mental¨ la que incluye distintos temas, 
involucrando de alguna manera la participación de la comunidad. 
Otros de los temas a considerar es el stress, para que sea trabajado por la comisión, 
al respecto agrega la Cra. N. Gallego que hace un tiempo fue trabajado en la Comisión 
de Mujeres del Consejo Sta. Fe CI a cargo de la médica Jimena Fizz 
Se da por concluida la reunión a las 17hs. 

     

     

4.  TEMAS PENDIENTES PARA PRÓXIMA REUNION    

 Ley Micaela a cargo de Celina Weiss    

5. PROXIMA REUNIÓN     

 Jueves 16 de mayo 15:30hs.    

     

ELABORADO POR:   

Dra. Aída Naumiak 

Secretaria de actas 


